

[SUSCRÍBETE](#)[Inicio > Cali > Artículo](#)[> CALI](#)

## Alcaldía de Cali busca adicionar recursos al presupuesto 2025, ¿en qué se invertirían?

El Concejo de la ciudad deberá estudiar la iniciativa presentada por la Alcaldía.

19 de marzo de 2025

Por: Redacción El País



La adición presupuestal permitiría fortalecer las diferentes apuestas a nivel social realizadas por la Alcaldía, tal como es el caso de la mitigación del hambre, por medio de los comedores comunitarios. | Foto: Jorge Orozco



Adicionar cerca de \$643 mil millones al presupuesto 2025 de Cali es el nuevo propósito de la Alcaldía, tras la radicación ante el Concejo de un proyecto de acuerdo para aprovechar los recursos del superávit fiscal registrado en el 2024.

Jhon Quinchua, director del Departamento de Hacienda, aseguró que **la propuesta se ha considerado por el excedente en la recaudación** y ello puede apalancar diferentes obras para el desarrollo de la ciudad.

"Teniendo en cuenta el buen manejo que hemos tenido de las finanzas públicas durante el primer año del Gobierno del alcalde Alejandro Eder, pudimos superar la meta de recaudo tributario y es por eso que presentamos ante el Concejo un proyecto de acuerdo para adicionar al presupuesto del 2025 esos recursos", resaltó.

**Alcaldía de Cali busca asociarse con mandatarios de otras ciudades para apostar por proyectos estratégicos**

En ese sentido, Quinchua hizo énfasis en que **la adición presupuestal estaría destinada a cumplir con varios programas de la Alcaldía** en materia de salud integral, educación, bienestar social, vivienda y seguridad.

"Estos recursos estarán orientados al cumplimiento de las metas consignadas en el Plan de Desarrollo 'Cali capital pacífica de Colombia' y podemos resaltar algunos programas como Hambre Cero, Cali Educada y la atención integral a poblaciones", destacó el titular de la cartera de Hacienda.

Otros de los proyectos que podrían mejorar su capacidad de operación con la asignación de más recursos al presupuesto 2025, son salud integral y de calidad, desarrollo productivo, vivienda sostenible, saneamiento básico y servicios públicos.

Además de apalancar iniciativas como la construcción de proyectos de vida para los jóvenes, vigilancia y prevención del delito, ordenamiento territorial e integración regional, movilidad segura y sostenible, protección animal, gobierno abierto y espacios públicos seguros.



Cerca de 20 programas del gobierno distrital contarán con más recursos para su ejecución. | Foto: Personería de Cali

## El superávit fiscal

El aumento presentado en la recaudación de impuestos por la Alcaldía de Cali, ha sido la razón para que el distrito cuente con un superávit, lo cual se traduce en tener a disposición una mayor cantidad de recursos económicos para la ejecución de obras.

"Tenemos un balance muy positivo en materia de finanzas públicas por varias razones, la primera de ellas es el buen comportamiento en la gestión del recaudo del impuesto predial. Con los aportes que los caleños realizan hemos podido invertir en grandes obras para el desarrollo de la ciudad. Al inicio de 2024 teníamos una meta de \$650 mil millones y a la fecha llevamos \$690 mil millones", señaló el director del Departamento de Hacienda, Jhon Quinchua.



Alcaldía de Cali recupera predio en el que operaba taller mecánico de manera ilegal

## Superar la meta de ejecución

Si bien tener a disposición una mayor cantidad de recursos económicos para poner en marcha las diferentes iniciativas y proyectos estratégicos de la Alcaldía, la administración aspira a mejorar su porcentaje de ejecución y cumplimiento frente a las metas del Plan de Desarrollo.

"Para este 2025, el Gobierno Distrital planea superar la meta de ejecución del presupuesto, que en el año anterior fue del 90 %", mencionó el Departamento de Hacienda de Cali en un comunicado.

Para la entidad **es importante que el manejo del dinero público pueda hacerse bajo parámetros de eficiencia**, con el objetivo de responder a las necesidades de la capital vallecaucana.

Cabe resaltar que además del proyecto de acuerdo por el cual se adicionarían recursos económicos para el presupuesto para el 2025, la Alcaldía ya tiene a su disposición un cupo de endeudamiento de \$3,5 billones, el cual fue aprobado por el Concejo.

Este año se tiene previsto que comience la ejecución de obras con cargo al crédito público. Entre las prioridades se destaca la ampliación de la Avenida Ciudad de Cali, la construcción de varias IPS públicas, junto a la renovación de varios kilómetros de vías deterioradas.

